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До Нового года осталось всего несколько дней, уже совсем скоро мы будем под бой
курантов загадывать желания и строить планы на следующий год. Но сначала давайте
подведём итоги уходящего года и вспомним всё то, важное и значимое, что с нами
произошло в этом году. 

Помимо всех достижений наших учащихся школы с. Харсаим, одним из значимых можно
назвать и то, что Бурлачук Мария, Сэротэтто Дарья, Терентьева Дарья, Рочева Таисия,
Рочева Юлия и Филиппова Елизавета съездили в Москву на Всероссийский конкурс
«Россия – 2035». Особенно порадовало то, что среди всех участников со всей России,
наши две ученицы, вошли в число победителей и были приглашены на сцену для
вручения сертификатов: 
  
- Рочева Таисия награждена как победитель Конституционного диктанта, прошедшего в
рамках очного этапа Всероссийского конкурса молодёжных проектов стратегии
социально-экономического развития «Россия – 2035» сертификатом на поездку в
Санкт-Петербург для участия в очном этапе Всероссийского конкурса молодёжных
проектов «Если бы я был Президентом» в апреле 2020 года; 

- Рочева Юлия - сертификатом за победу в акции в социальных сетях «Язык Родины»,
прошедшей в рамках Всероссийского конкурса молодёжных проектов стратегии
социально-экономического развития «Россия - 2035».

 Среди победителей они являлись единственными представителями с Ямало-Ненецкого
автономного округа. Не передать весь спектр эмоций, испытавших нами в тот момент:
это и радость, и восторг, и, конечно же, гордость не только за свою школу, но и за весь
Ямал. 

Организатором Конкурса выступал Фонд поддержки образовательных проектов при
поддержке Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации. С 13
по 15 декабря в г. Москва на базе гостиничного комплекса "Космос" прошёл очный тур в
сероссийского конкурса. 

Россия-2035 — это площадка, позволяющая сформировать у молодёжи представление
о собственной роли в развитии страны, а также привлечение молодых граждан к
процессу подготовки стратегии социально-экономического развития Российской
Федерации до 2035 года. 

 Конкурс проводился среди учащихся общеобразовательных организаций (с 1 по 11
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класс), студентов профессиональных колледжей и студентов и аспирантов
образовательных организаций высшего образования, работников государственных и
частных организаций на всей территории Российской Федерации в два этапа (заочный и
очный этапы) по тематическим направлениям:

1. Образование, наука, культура;
2. Здравоохранение, демография, экология;
3. Цифровая экономика, развитие малого и среднего бизнеса;
4. Развитие перспективных территорий: Арктика, Дальний Восток, Крым;
5. ЖКХ и городская среда, транспорт будущего, безопасные и качественные дороги.

 Участники выбирали одну из тем и готовили конкурсную работу в одной из следующих
номинаций:

· эссе (для всех групп участников);
· рисунок (для участников от 7 до 14 лет);
· видеоролик (для участников от 15 до 35 лет).

В номинации "Эссе" нашу школу представила Юлия Рочева, учащаяся 5 класса, с
проектом на тему: "Харсаим – туристическая достопримечательность Ямала!",
направление « Цифровая
экономика, развитие малого и среднего бизнеса».

В номинации «Рисунок» защитили свои проекты: учащиеся 6 класса, Бурлачук
Мария  «Город
будущего – Салехард», направление «ЖКХ и городская среда, транспорт будущего,
безопасные и качественные дороги»; 
Сэротэтто Дарья
«Образование ЯНАО в 2035 году»,
направление «Образование, наука, культура»
; 
Терентьева Дарья
«Долгожданный мост через реку Обь», направление «
Развитие перспективных территорий: Арктика, Дальний Восток, Крым»; учащиеся 1
класса: 
Рочева Таисия
«Семья», направление «Здравоохранение, демография, экология» и 
Филиппова Елизавета
«Школа будущего», направление «Образование, наука, культура». 
Руководитель Рочева Валентина Валерьевна
, учитель начальных классов, подготовила со своими учениками проекты по всем
направлениям. Одна работа в номинации «Рисунок» не прошла в очный этап конкурса. 

 Экспертным советом был установлен порог в 68 баллов из 100, пройдя который ребята
попадали в список финалистов Всероссийского конкурса. 
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 Поселили нас в крупнейшей гостинице города «Космос». Гостиница граничит с зелёным
массивом на северо-востоке столицы, национальным парком «Лосиный остров». Главная
выставочная площадка страны —  ВДНХ  — находится напротив «Космоса». В самом
отеле были организованы выставки и развлечения по вкусу. В шаговой доступности
Останкинская телебашня и парк Останкино, Музей космонавтики и дом-музей Сергея
Королёва. От отеля легко добраться до спорткомплекса «Олимпийский», «Сокольников»
и Ботанического сада. Центр столицы — в 20 минутах езды, станция метро «ВДНХ» —
через дорогу, в 3 минутах ходьбы. 

 Программа участников и сопровождающих была интересна и насыщена. Все основные
мероприятия проходили в гостинице, что было очень удобно. 

 13 декабря с 12.00 проходила регистрация участников и сопровождающих. 

19.00-19.30 – проходило организационное заседание, где члены жюри и организаторы
мероприятия ознакомили с целью и задачами Форума, с процедурой защиты конкурсных
работ, отвечали на вопросы участников.

 19.30 – 20.00 – Тренинг «Умеем любить аудиторию!»

 20.00 – 20.30 – «Конституционный диктант», посвящённый 26-летию принятия
Конституции Российской Федерации. Все участники конкурса писали «Конституционный
диктант», в том числе и наши девочки. 

 14 декабря с 9.00 до 14.00 для участников 7- 14 лет и с 15.00 до 21.00 - для 15 – 35 лет
проходила защита конкурсных работ в разных аудиториях.      

 Защита рисунков и сочинений проходила в формате проекта, где одним из критериев
было наличие конкретных предложений по социально-экономическому развитию.
Регламент выступления, вместе с вопросами от экспертов, не более 3-5 минут.
Сопровождающие и родители не допускались в аудитории для защиты, но им разрешили
передавать телефоны, и волонтёры могли снять выступление ребёнка. Жюри состояло
из трёх человек, приглашали по пять или десять участников в аудитории. Члены жюри
доброжелательные.

 Для сопровождающих была организована образовательная и деловая программа: 

 10.00 – 12.00 Семинар «Защитим детей от лжи в интернете»; 

 13.00 – 14.00 «Общемировой тренд на энергоэффективность и примеры российских
энергосберегающих проектов»;

 16.00 – 17.30 Тематическая лекция «Развитие движения «Молодые профессионалы»
(WorldSkillsRussia)»; 

 19.00 – 20.30 Деловая игра «Заседание правительства».
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 15 декабря с 10.00 до 13.00 подведение итогов мероприятия и награждение
победителей, выдача сертификатов участникам. 

Мои ученицы: Бурлачук Мария, Сэротэтто Дарья, Терентьева Дарья, Рочева
Таисия, Рочева Юлия, Филиппова Елизавета получили сертификаты за участие в
очном этапе Всероссийского конкурса молодёжных проектов стратегии
социально-экономического развития «Россия – 2035».

Я, Рочева Валентина Валерьевна, отмечена сертификатом за прохождение
образовательно-деловой программы, прошедшей в рамках очного этапа
Всероссийского конкурса молодёжных проектов стратегии
социально-экономического развития «Россия - 2035»

 Конкурс дал возможность тысячам ребят высказать свои идеи о построении Будущего
России в ближайшие два десятка лет. Радости было много и ответственность большая:
дети представляли не только свой район, но и округ. Они увидели Москву,
познакомились со своими сверстниками. Ребята приобрели опыт участия и защиты
проектов на мероприятиях всероссийского уровня. В свободное время посетили каток
ВДНХ, музей Космонавтики и успели посмотреть концерт Межнационального фестиваля
Дедов Морозов в парке Горького. Форум оставил неизгладимое впечатление. 

 16 декабря мы прилетели в Салехард. 

 В стенах родной школы нас все поздравляли, и ребята 20 декабря встретились с
учениками МОУ Школа с. Харсаим и поделились своими впечатлениями от поездки в
Москву и своим опытом участия в конкурсах защиты проектов Всероссийского уровня. 

 Бурлачук Мария: «Мы участвовали во Всероссийском конкурсе «Россия - 2035»,
нарисовали каким видим будущее Ямала. С волнением ожидали, пройдут ли наши работы
в очный этап. Я и Даша Терентьева участвовали в этом конкурсе два года назад, и нам
ещё раз хотелось съездить в Москву. Из семи работ шесть работ прошли, и мы с
Валентиной Валерьевной, вновь полетели в Москву на конкурс.  Тема
моего проекта «Город будущего – Салехард», направление «ЖКХ и городская среда,
транспорт будущего, безопасные и качественные дороги». Когда защищала свою работу,
я не волновалась. Жюри было доброжелательное. Очень понравилось,
как мы провели время на катке ВДНХ и в музее Космонавтики. Я бы ещё раз поехала на
этот конкурс. Советую и вам, ребята, поучаствовать в таких конкурсах.»

 Сэротэтто Дарья: «Из всей поездки в Москву, меня впечатлило награждение Юлии и
Таисии. Испытала гордость, что и наши девочки были награждены. Всем победившим
ещё давали подарки: фотоаппараты, смартфоны, планшеты, смарт-часы, путёвки в
детские оздоровительные лагеря. Поездка была запоминающая и замечательная. Детям,
которые хотят туда поехать, нужно много стараться. Очень понравилось эта поездка.
Хотелось бы, чтобы в следующем году наши школьники ещё раз съездили. Я не
пожалела, как провела эти три запоминающих дня.

 4 / 12



Событие уходящего года
30.12.2019 12:14

 Терентьева Дарья: «Каждый день был незабываемым, столько успели увидеть,
услышать, каждая минута была расписана. Одно не порадовало, как мы в первый день
долго заселялись в гостиницу, а остальное всё классно. Я ни капельки не пожалела, что
вновь приехала на этот конкурс. Во второй день мы защищали рисунки. В жюри сидели
очень внимательные люди. Ещё понравилось, как нам четверым: мне, Даше, Маше и Юле
удалось покататься в парке Горького не только на детском катке, но и на взрослом.
Надолго запомню эту поездку, и вновь буду мечтать попасть в Москву. Если будет
возможность, то обязательно ещё раз попытаюсь поучаствовать в этом конкурсе. Я и
другим советую участвовать. У меня остались хорошие впечатления от поездки».

 Рочева Юлия: «Помню, какая напряжённая неделя была перед отъездом в Москву:
нужно было выучить текст сочинения и песню на зырянском, снять несколько сцен для
ролика и ещё готовится к урокам. Мне понравилось, что в итоге у нас получилось. Для
меня эта поездка в Москву была удачной. Я была счастлива, несмотря на то, что очень
волновалась перед выступлением. Текст сочинения был большим, и его пришлось
сокращать вдвое, выбрав самое важное. Я поняла, что не надо бояться выступать или
защищать свои проекты перед зрителями в таких конкурсах. Но это стоило того! Наш
видеоролик признали лучшей публикацией в акции «Язык Родины», и я с волнением, и с
удивлением шла через весь зал к сцене, где заслуженный артист России, Дмитрий
Николаевич Дунаев, вручил мне сертификат. Всё понравилось! Красиво было на ледовом
катке, в парке Горького. Всюду нас встречали приветливые люди.

От своего лица выражаю благодарность педагогу дополнительного образования
Филипповой Альбине Алексеевне и педагогу организатору Филипповой Ольге
Анатольевне за оказание помощи при создании видеоролика Рочевой Юлии,
участвовавший в акции «Язык Родины». 

Благодарю всех своих учеников, которых учила, также других учащихся и родителей и
педагогов, проголосовавших за наш видеоролик.

Спасибо родителям участников за оказанное доверие и активную помощь,
предоставление возможности поучаствовать своим детям в этом конкурсе.

Также хочу выразить огромную благодарность за содействие в организации поездки
Екатерине Валерьевне Климовой, директору МОУ «Школы с. Харсаим».

Учитель начальных классов МОУ Школа с.Харсаим, руководитель делегации Рочева
Валентина Валерьевна.
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